

Indice Corporativo

Fitch oxigena a Eruviel

Escrito por Agustín Vargas - Director del Suplemento Hábitat

Miércoles, 24 de Julio de 2013 08:41



Como bálsamo le cayó al gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, el aumento de calificación que le dio Fitch Ratings, por el buen manejo de la deuda y la administración financiera del gobierno estatal.

Y es que entre la “grilla” mexiquense ha corrido fuerte el rumor de un posible enroque, colocando a Ávila Villegas en una dependencia del gobierno federal y sustituyéndolo con un político más cercano a Enrique Peña Nieto.

Recordemos que Eruviel Ávila no fue el candidato para el gobierno mexiquense del hoy presidente de México, pero se dice que éste cedió ante la posibilidad de que amarrara la candidatura de una posible alianza entre PAN y el PRD.

Además, también se debe recordar que el último “gran evento” de Elba Esther Gordillo fue precisamente en el Estado de México, con la presencia y respaldo del gobernador.

Mientras tanto Fitch le da un buen espaldarazo aunque es necesario recordar que el actual secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, dejó muy bien el estado de las finanzas mexiquenses, realizando las reestructuras de deuda pertinentes.

La otra buena noticia, justo es reconocer, se dio el fin de semana pasado en el terreno político, cuando el Congreso mexiquense aprobó la iniciativa del gobernador para permitir las candidaturas independientes, las iniciativas ciudadanas y la consulta popular.

La parte crítica, como en muchas zonas del país, se presenta en la inseguridad, pues los feminicidios, los asaltos en vía pública, robos a casas, oficinas y empresas, levantones y ejecuciones son pan de cada día.